



サークル紹介

幌延ミニバレーボール愛好会 会長 後藤 裕理子さん

サークル紹介第4回目は「幌延ミニバレーボール愛好会」です。会長である後藤裕理子さんにお話を伺いました。

Q 幌延ミニバレーボール愛好会の基本的な活動内容を教えてください。

後藤会長 幌延ミニバレーボール愛好会は、月8回、毎週月曜日と木曜日の19:00～21:00まで総合体育館で活動しています。会員は男女合わせて30名在籍しています。基本的に明るい人がたくさんいるので、男女関係なく和気あいあいと楽しく活動しています。

Q 大会などはあるのでしょうか？

後藤会長 はい。町内会対抗のミニバレーボール大会をはじめ、幌延町ミニバレーボール愛好会主催で開催する親睦大会など、普段の練習の成果を発揮できる場はたくさんあります。昨年男子部員の入部を受け入れ始めたので、これからどんどん成長するサークルだと思います。

Q 活発に活動されている幌延ミニバレーボール愛好会ですが、初心者の新規加入は受け付けているのでしょうか。

後藤会長 はい。初心者の方の加入大歓迎です。今いる会員のほとんどが初心者で加入した人ばかりですし、とても明るいサーク

ルなのですぐに溶け込むことができると思います。

Q 最後に読者に伝えたいことはありますか。

後藤会長 とても明るく、仲の良いサークルなので、ぜひ興味のある方は見学や体験からで構いません。遊びに来てください。



興味のある方は 幌延ミニバレーボール愛好会 事務局長 澤谷 敦美さんまでお問い合わせください。

幌延ミニバレーボール愛好会

事務局長 澤谷 敦美さん 電話 5-1805

ほろのべの裏窓

■気温も少しずつあたたかくなり始め、6月となりました。幌延町役場をはじめ、全国様々な機関で「フールビズ」が始まります。

■さて、5月10日(日)に行われた上幌延にある長心寺の「葵祭り」には、1年で1度だけ公開される絵巻茶羅を見るため、昨年度よりも多くの人が訪れていました。長心寺の絵巻茶羅はまだ解明されていない謎や分からないミステリアスな面が多く、「葵祭り」に参加することで、長心寺や絵巻茶羅の謎の解明への新たな情報を聞くことができるのは、とても有意義な時間

でした。来年も開催されますので、興味のある方はぜひ、足を運んでみていただければと思います。

■「幌延町まち・ひと・しごと創生総合戦略策定に係る調査」にご協力願います。今年度中に幌延町の抱える課題やその解決方法を検討し、幌延町まち・ひと・しごと創生総合戦略を策定します。その総合戦略に盛り込む施策を検討するにあたり、ぜひ、町民のみなさんご意見をお聞かせください。詳細については今月号の折込をご覧ください。

【総務課企画振興グループ】

● 広報誌へのご意見、ご要望をお寄せください ●
総務課企画振興グループ 電話 5-1111【内線】222・223・224
告知端末機 5-8812

	(平成27年4月末日現在)	男	1,265(-6)
	※()内は前月比	女	1,197(+2)
		計	2,462(-4)
		世帯数	1,277(±0)



西垣 拓音くんと
(平成26年7月22日生・男) 間妻 和広さん
お父さん 和広さん
お母さん 真弓さん

わが家の大切な宝物、拓音です。おもちゃよりも抱っこが大好きな甘えん坊。最近では家中ハイハイをして、どこにでもつかまり立ちをするので目が離せません。明るく優しい子に育ってね。

告知端末機

「知らせますケン」の視聴についてのお願い!

告知端末機「知らせますケン」は、通常の行政情報だけではなく、緊急の避難警報など重要なお知らせを放送することがあります。

電源は必ず入れて、1日1回は視聴するようにお願いします。



この広報誌は、資源保護のため再生紙を利用しています。